

BAB V

Simpulan dan Saran

BAB V adalah bab terakhir dalam format skripsi yang digunakan. Dalam bab ini akan dibuat sebuah kesimpulan mengenai hasil pembahasan dan saran-saran yang dapat penulis berikan baik kepada lembaga tempat penelitian maupun lembaga pendidikan.

5.1 Simpulan

Berdasarkan identifikasi masalah yang telah diajukan serta pembahasan yang telah dijelaskan, maka dapat disimpulkan beberapa hal sebagai berikut:

1. Perilaku keuangan anggota pada KSP Kopdit Rahastra berdasarkan *financial attitude* berada pada predikat Baik dengan skor 72%. Hal ini dikarenakan cara pandang responden terhadap uang berbeda-beda.
2. Untuk tanggapan responden mengenai keputusan menabung pada sub variabel pertimbangan pengetahuan responden menyatakan Setuju dengan skor penilaian sebesar 74,8%. Perimbangan pengetahuan dalam hal ini yaitu responden mencari informasi terlebih dahulu bagaimana sifat tabungan tersebut. Untuk mengetahui produk simpanan mana yang akan dipilih biasanya responden akan memilih simpanan yang dapat menguntungkan, aman dan mudah dalam transaksinya. Ada dua faktor yang muncul di antara kecenderungan dalam mencari informasi tentang tabungan dan keputusan dalam

mengambil produk tersebut yaitu sikap orang lain atau dari situasi yang tak terduga. Untuk tanggapan responden mengenai keputusan menabung pada sub variabel Pertimbangan lokasi responden menyatakan Setuju dengan skor penilaian sebesar 73,4%. Perimbangan lokasi dalam pemilihan keputusan menabung responden akan mempertimbangkan lokasi tempatnya akan menabung. Banyak faktor yang mempengaruhi responden dalam mempertimbangkan lokasi, seperti akses tempat mudah dijangkau dengan transportasi dan dalam biaya transportasi menuju tempat tujuan murah. Untuk tanggapan responden mengenai keputusan menabung pada sub variabel pertimbangan kualitas layanan responden menyatakan Setuju dengan skor penilaian sebesar 77,5%. Perimbangan kualitas pelayanan ini adalah upaya pemenuhan kebutuhan yang di barengi dengan keinginan responden serta ketepatan cara penyampaiannya agar dapat memenuhi harapan dan kepuasan responden

5.2 Saran

Selanjutnya, penulis akan memberikan beberapa saran berdasarkan penilaian yang masih kurang sehubungan dengan masalah yang dibahas, antara lain:

1. Bagi anggota KSP Kopdit Rahastra diharapkan bisa mengatur segala hal yang berhubungan dengan keuangan sehingga dapat mengembangkan perilaku keuangan dengan pandangan tentang pola pikir tentang uang, mengelola keuangan dengan baik, atau

financial attitude yang baik dalam kehidupan sehari-hari. Karena pandangan setiap orang berbeda-beda mengenai keuangan masing-masing, maka diharapkan agar anggota lebih bisa mengelola keuangannya dengan baik yaitu dengan bagaimana anggota menggunakan uangnya untuk ditabung, atau dibelanjakan.

2. Bagi KSP Kopdit Rahastra karena anggota merupakan bagian inti berlangsungnya proses transaksi menabung oleh karena itu KSP Kopdit Rahastra perlu meningkatkan pertimbangan pengetahuan akan produk tabungan, pertimbangan lokasi yang mudah dijangkau dengan transportasi, pertimbangan kualitas pelayanan agar mampu memberikan kenyamanan bagi anggota dan mampu mendorong anggota agar lebih giat dalam menabung di KSP Kopdit Rahastra.
3. Bagi KSP Kopdit Rahastra, anggota perlu mendapatkan pengetahuan terkait bagaimana *financial attitude* memiliki pengaruh terhadap keputusan menabung agar dapat pengaruh yang positif dan signifikan terhadap minat menabung. Untuk itu sebaiknya KSP Kopdit Rahastra memperhatikan lagi pengetahuan anggota sehingga minat menabung dapat menumbuhkan perekonomian.
4. Bagi peneliti lain yang juga meneliti perilaku keuangan anggota berdasarkan pada *financial attitude* dan hubungannya dengan keputusan menabung hendaknya menggunakan variabel-variabel

lain yang belum dipakai dalam peneliti ini. Hal ini dikarenakan agar peneliti dapat berkembang.



IKOPIN